



En el bosque. El president comprobó los daños del temporal de nieve sobre los árboles

INMA SAINZ DE BARANDA

Montilla no sabe cuándo tendrá arreglado el país

El president dice que no será nada fácil limpiar los bosques e ignora cuándo se solucionarán los problemas eléctricos

BÀRBARA JULBE
Palamós

Rodeado de millares de árboles caídos en el Castell-Cap Roig, en el Baix Empordà, el presidente de la Generalitat, José Montilla, no se atrevió a poner ningún plazo para el restablecimiento de la normalidad en los bosques gerundenses afectados tras la nevada, ni para la recuperación absoluta

de la normalidad en lo que respecta al suministro energético.

“No será nada fácil. Hay tareas que las pueden hacer voluntarios pero hay otras en las que se necesitan personas y empresas especializadas, y en el país no hay muchas”, advirtió en referencia a la limpieza de los bosques. Esa es su prioridad. Por eso se pondrá en marcha un dispositivo para reducir el peligro de incendios cara al verano.

Acompañado por los alcaldes de Palamós, Maria Teresa Ferrés (PSC), y de Palafrugell, Sergi Sabrià (ERC), Montilla defendió la actuación del Govern y culpó sólo a Endesa de falta de coordinación. “Los servicios dependientes de la Generalitat se restablecieron en 24 horas después de la

nevada. Endesa ha tenido problemas para facilitar información y coordinarse con las empresas subcontratadas para reparar los daños y grupos electrógenos”. El president no quiso avanzar ninguna fecha para la total normalización del suministro eléctrico porque, según dijo, las compañías “tampoco la acaban de dar”, y si la dieran, ironizó, “no sé si me la creería”. A las puertas de la Semana Santa, y dada la importancia económica que supone para esta zona el sector turístico, señaló que “se hará todo lo posible” para que todo esté listo para acoger a los turistas.

En el área protegida del PEIN Castell-Cap Roig, que comprende los municipios de Palamós, Palafrugell y Mont-ras, el president también respondió a las duras críticas de los alcaldes, que dicen sentirse abandonados. “Ante una situación tan excepcional como esta es normal que se sientan solos”, sentenció. Mientras, los alcaldes de las poblaciones gerundenses de La Bisbal d’Empordà, Palamós, Sant Feliu de Guíxols, Llagostera, Lloret de Mar, Colo-

Los alcaldes se unen para presionar a las eléctricas y pedir al Govern cambios en su modo de actuar

mers y Palafrugell, entre otros, han consensuado un manifiesto de protesta en el que reclaman al Govern que se revisen los protocolos de actuación ante situaciones de emergencia y que las eléctricas asuman la responsabilidad de las consecuencias por la falta de suministro. Además, piden una línea de ayudas inmediatas para hacer frente a los gastos que han asumido y acusan a las eléctricas de dar información con “retraso, imprecisa y poco creíble”.

PULSO CIUDADANO



Tres nuevas entregas de la pulsera Prince Charm

BARCELONA ▶ Los lectores y suscriptores de *La Vanguardia* podrán hacerse esta semana con tres nuevas entregas de la pulsera Prince Charm. Mañana, el miércoles y el viernes se entregarán tres nuevas piezas con las que personalizar esta pulsera presentada en exclusiva por Antonio Miró. Por sólo un euro más el vale de contraportada, se podrá adquirir mañana el charm en forma de pez globo, una pieza que lleva tres pequeñas incrustaciones bri-

llantes en la cola que dan un toque de alegría a la pulsera. El miércoles –por el mismo precio y procedimiento–, se podrá adquirir una entrega muy especial, el regalo, y el viernes llegará el abanico, un elegante charm bañado en plata y totalmente hipoalérgico, al igual que el resto de piezas de la colección. Cada entrega podrá conseguirse independientemente en los puntos de venta habituales. Tres nuevos elementos para combinarlos al gusto.

Corrupción policial en una de cada seis bandas desarticuladas

BARCELONA ▶ El 17 por ciento de los grupos organizados desarticulados en el 2009 en Catalunya –6 de los 36 grupos desmantelados por los Mossos d’Esquadra– estaban relacionados con la corrupción policial, según el subjeje de la comisaría general de investigación criminal de los Mossos, Josep Lluís Trapero. En una ponencia sobre delincuencia organizada y corrupción, enmarcada en unas jornadas sobre prevención e investigación del delito celebradas esta semana en Barcelona, Trapero destacó que en estos seis grupos que, según los indicadores utilizados por la Europol, presentaron “técnicas corruptoras” la corrupción se produjo “sobre miembros de cuerpos y fuerzas de seguridad, hecho que habla

de que probablemente en la mayor parte de los casos son policías los que colaboran con estas organizaciones”. Matizó, además, que en este recuento no computa la investigación de los clubs Riviera y Saratoga, ya que la instrucción judicial no había finalizado en el 2009 y se contabilizará de cara al 2010. Trapero comentó que Catalunya y España “no son un nido donde el crimen organizado campe libremente”, pero que las estructuras judiciales, fiscales y policiales “no siempre son las óptimas para atacarlo, muchas veces por poco ágiles”. “Lo que hace realmente daño es la inacción cuando hay obligación de actuar; atreverse con el más débil pero nunca con los poderosos”, apuntó. / E. Press

Desarticulado un grupo violento de atracadores

BARCELONA ▶ Los Mossos d’Esquadra informaron ayer de la desarticulación de un grupo muy violento dedicado a atracar supermercados en el Baix Llobregat. Los cinco detenidos, de entre 18 y 23 años, fueron sorprendidos por los agentes, que vigilaban a la banda desde septiembre, la semana pasada cuando pretendían asaltar un establecimiento del municipio de Abrera. El grupo siempre actuaba a la hora del cierre de los supermercados, empleando armas blancas o de fuego simuladas. En ocasiones agredieron a los trabajadores con armas de descarga eléctrica. / L. Benvenuty

Hallado muerto en Andorra un joven turista británico

ANDORRA ▶ Un joven turista británico de 24 años fue hallado muerto el pasado jueves por la policía andorrana, con claros síntomas de hipotermia. El cuerpo sin vida del joven fue encontrado en el túnel de Envalira, en la localidad de Pas de la Casa. Al parecer, el joven estaba pasando unos días de vacaciones con unos amigos de Andorra. La hipótesis de la policía es que el turista pudo haberse desorientado y se alejó del núcleo urbano hasta el túnel, donde un operario encontró el cuerpo ya sin vida y sin signos de violencia, según informaron fuentes policiales. / E. Press



INMA SAINZ DE BARANDA